



Der Pressesprecher des Landgerichts

Presseerklärung

Betr.:

Santiago de Compostela

Vortrag von Vors. Richter am Landgericht a.D. Horst Neumann am 22. April 2008 um 16.00 Uhr im Schwurgerichtssaal des Landgericht Mönchengladbach

Auf Einladung von Frau Präsidentin des Landgerichts Ina Obst-Oellers wird Vorsitzender Richter am Landgericht a.D. Neumann

**am Dienstag, 22. April 2008 um 16:00 Uhr im Schwurgerichtssaal
des Landgerichts Mönchengladbach (Saal A 100)**

einen sicher interessanten Lichtbildervortrag halten. Herr Neumann wird auf vielfachen Wunsch von seinen Reiseeindrücken auf seiner Pilgerfahrt nach Santiago de Compostela berichten. Horst Neumann ist, wie die meisten in den Mönchengladbacher Justizkreisen wissen, am 1. Juni des vergangenen Jahres unmittelbar nach seiner Pensionierung mit dem Fahrrad zu seiner mehr als 3.500 Kilometer langen Reise nach Spanien aufgebrochen und hat auf den 55 Etappen seiner mehrwöchigen Fahrt viele interessante Begegnungen und Erlebnisse gehabt, von denen er uns erzählen will.

Horst Neumann hat die Pilgerfahrt, wie er uns damals sagte, nicht nur als Dank für sein Leben und einem persönlichen Wunsch folgend, sondern insbesondere auch für die Kinder von Posorja in Ecuador unternommen, für deren Projekt Mi Manana er damals auf seinem Weg nach Santiago Spenden gesammelt hat.

Ich freue mich sehr auf diesen Vortrag, hoffe darauf, viele von Ihnen begrüßen zu können. Auch Zuhörer außerhalb der Justiz sind gerne eingeladen.

Mönchengladbach, 14.04.2008

Joachim Banke

Vorsitzender Richter am Landgericht Joachim Banke
Hohenzollernstraße 157, 41061 Mönchengladbach
Telefon: 02161/276-0; Durchwahl -222; Fax: -310;
E-mail: joachim.banke@lg-moenchengladbach.nrw.de
www.lg-moenchengladbach.nrw.de